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События 

Российская неделя ГЧП пройдет в Москве 13-16 мая 2020 года.  

Деловая программа и подробная информация о форуме на сайте 

https://p3week.ru/forum-2020/ 

 

 

Новости по ГЧП и инвестициям: 

 

Режим договоров СЗПК должен заработать уже этим летом 

Новое правительство в очень сжатые сроки восстановило движение 

законопроекта о СЗПК, принятого Госдумой в первом чтении, в четверг на 

заседании министр финансов Антон Силуанов доложил о завершении 

согласования поправок к проекту. 

Для снятия сопротивления Минфин согласился исключить из проекта 

положения о концессиях и государственно-частном партнерстве (ГЧП). 

Обсуждение интеграции двух режимов перенесено на осень, сами соглашения 

по планам Белого дома должны заработать с июля. 

https://www.kommersant.ru/doc/4285299 

 

Министр финансов рассказал о доработке законопроекта по защите 

капиталовложений в части концессий и ГЧП 

Положения законопроекта о защите и поощрении капиталовложений в части 

концессий и государственно-частного партнерства (ГЧП) будут доработаны 

позже. Об этом сообщил министр финансов Антон Силуанов, представляя на 

заседании правительства РФ поправки к законопроекту о защите и поощрении 

капиталовложений и развитии инвестиционной деятельности. 

https://futurerussia.gov.ru/nacionalnye-proekty/siluanov-zaavil-cto-zakony-po-zasite-

kapitalovlozenij-budut-dorabotany-pozze 

https://p3week.ru/forum-2020/
https://www.kommersant.ru/doc/4285299
https://futurerussia.gov.ru/nacionalnye-proekty/siluanov-zaavil-cto-zakony-po-zasite-kapitalovlozenij-budut-dorabotany-pozze
https://futurerussia.gov.ru/nacionalnye-proekty/siluanov-zaavil-cto-zakony-po-zasite-kapitalovlozenij-budut-dorabotany-pozze
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В Финляндии построят детские сады и школы в рамках ГЧП 

В течение следующих 10 лет финский город Эспо выделит €940 млн на 

строительство и ремонт детских садов и школ, образовательных и досуговых 

центров. Первые три объекта будут реализованы к 2022 году. В течение 

следующих четырех лет появятся 8 новых школ и центров. 

Программа будет реализована на принципах ГЧП, частный оператор займется 

финансированием, планированием, строительством и обслуживанием объектов. 

Контракт будет заключен на 20 лет. После ввода объектов в эксплуатацию город 

будет выплачивать инвестору фиксированные во времени платежи. 

 https://rosinfra.ru/news/v-mire-metro-v-toronto-detskie-sady-v-finlandii-

infrastruktura-grecii-i-velikobritanii 

 

Новосибирские власти продолжают переговоры по мусорной концессии 

Новосибирские власти продолжают переговоры с ООО «Экология-

Новосибирск» по вопросам реализации концессионного соглашения, которое 

предусматривает строительство двух крупных мусоросортировочных 

комплексов. 

https://www.kommersant.ru/doc/4284734 

В Ленинградской области построят дом-интернат для пожилых в рамках 

концессии  

Правительство Ленинградской области заключило концессионное соглашение с 

компанией Senior Group на строительство дома-интерната для пожилых в 

поселке им. Свердлова. Договор заключен на 20 лет. По условиям соглашения, 

срок проектирования будущего учреждения составляет 5 месяцев, а само здание 

должно быть построено за полтора года. 

https://lenobl.ru/ru/dlya-smi/news/25229/ 

 

 

 

https://rosinfra.ru/news/v-mire-metro-v-toronto-detskie-sady-v-finlandii-infrastruktura-grecii-i-velikobritanii
https://rosinfra.ru/news/v-mire-metro-v-toronto-detskie-sady-v-finlandii-infrastruktura-grecii-i-velikobritanii
https://www.kommersant.ru/doc/4284734
https://lenobl.ru/ru/dlya-smi/news/25229/
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В 2019 году прокуроры оспорили 6 концессионных соглашений 

Всего в 2019 году прокуроры инициировали 207 судебных разбирательств, по 

которым арбитраж вынес 240 судебных актов – 25% всех решений по спорам, 

связанным с концессионными соглашениями (из 935 актов), проанализировали 

эксперты Национального Центра ГЧП. Причем суды почти всегда занимали 

сторону прокуроров – 236 решений в их пользу (98%). 

https://rosinfra.ru/news/v-2019-godu-prokurory-osporili-6-koncessionnyh-soglasenij 

 

Минэкономразвития предложило уточнить процедуру заключения 

концессионных соглашений в ЖКХ 

Минэкономики подготовило проект изменений в закон «О концессионных 

соглашениях», документ уже направлен в правительство. Предложения 

ведомства заключаются в борьбе с недобросовестными участниками конкурсов, 

которые на деле не планируют заключать соглашения в сфере ЖКХ. Для этого 

предлагается распространить обязанность предоставить задаток в размере 5% от 

предельного размера потенциальных расходов на всех потенциальных 

участников — в случае отзыва заявки он не возвращается. Другие меры 

направлены на привлечение инвесторов: министерство предлагает сократить 

сроки заключения соглашений, а также ввести дополнительные гарантии 

неизменности их условий. 

https://www.kommersant.ru/doc/4283908 

В Якутии построят специальную школу-интернат в рамках ГЧП 

10 марта Якутия объявила старт конкурса на участие в новом проекте в формате 

государственно-частного партнерства, в рамках которого будет построено 

долгожданное здание Речевой школы.  

 https://news.ykt.ru/article/97980 

 

 

 

https://rosinfra.ru/news/v-2019-godu-prokurory-osporili-6-koncessionnyh-soglasenij
https://www.kommersant.ru/doc/4283908
https://news.ykt.ru/article/97980
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Национальный Центр ГЧП, ВЭБ.РФ и AECOM оценили потенциал 

привлечения инвестиций в инфраструктуру 

ВЭБ.РФ, Национальный Центр ГЧП и компания AECOM подготовили 

исследование "Инфраструктура для устойчивого развития. Как привлечь 

инвестиции в новое качество проектов". В документе проанализирован 

потенциал привлечения инвестиций в инфраструктурные активы в России и за 

рубежом, рассмотрены инструменты и механизмы оценки качества 

инфраструктурных проектов, получившие наибольшее распространение в 

мировой практике. 

https://rosinfra.ru/news/nacionalnyj-centr-gcp-vebrf-i-aecom-ocenili-potencial-

privlecenia-investicij-v-infrastrukturu 

 

Власти Самарской области ищут инвестора для реконструкции детского 

лагеря в Анапе 

До 27 апреля 2020 года инвесторы могут подать заявку на участие в конкурсе на 

реконструкцию детского оздоровительного лагеря «Черноморец» в Анапе. С 

компанией-победителем власти Самарской области планируют заключить 

концессионное соглашение на 20 лет. 

https://rosinfra.ru/news/vlasti-samarskoj-oblasti-isut-investora-dla-rekonstrukcii-

detskogo-lagera-v-anape 

 

Новые авиационные правила могут повысить инвестиционную 

привлекательность малых аэропортов 

Новая редакция федеральных авиационных правил «Требования авиационной 

безопасности к аэропортам» может вступить в силу уже летом 2020 года. 

Информация об этом содержится на портале проектов нормативных правовых 

актов. 

https://rosinfra.ru/news/novye-aviacionnye-pravila-mogut-povysit-investicionnuu-

privlekatelnost-malyh-aeroportov 
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